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 AÇÃO: XVII SEMINÁRIO INTEGR@ UFAM

CARGA HORÁRIA: 20 HORAS

PERÍODO REALIZADO:  24/02/25 A 28/02/25                                                                                    

PÚBLICO ALVO: SERVIDORES EFETIVOS QUE
INGRESSARAM A PARTIR DE 15 DE MARÇO DE 2024.
 
MODALIDADE: HÍBRIDO 

 PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( )
 
FACILITADORES: REPRESENTANTES DOS
DEPARTAMENTOS E COMISSÕES DA UFAM E A
DOCENTE ANA FLÁVIA MORAES

INSTITUIÇÕES PARCEIRAS: ALLCARE E FUNPRESP
CONTRIBUIRAM COM A APRESENTAÇÃO DOS SEUS
SERVIÇOS. 

N º  D E  I N S C R I T O S :
9 8  S E R V I D O R E S I N V E S T I M E N T O

F I N A N C E I R O

R$ 1.904,80

R$ 19,43

Desistentes
3.5%

https://progesp.ufam.edu.br/ctd1/acoes-de-desenvolvimento-2023/61-ddp/ctd/1460-integr-ufam-4.html
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Embora o conteúdo seja o mesmo, seria interessante se os vídeos fossem atualizados com lives
ao vivo. No mais, ajudou muito o conteúdo tratado. Parabéns pela iniciativa!
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Achei os temas pontuais e necessários para quem está chegando agora na instituição! Parabéns! 

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Foi uma ótima ação, bastante enriquecedora e instrutiva. Apenas parabenizar os organizadores e
instrutores pela pró-atividade e paciência em montar essa excelente ação.

Gostaria de compartilhar algumas sugestões para otimizar as ações e promover o
desenvolvimento contínuo dos nossos profissionais. Acredito que a ação poderia ser mais
proveitosa se fosse realizada de forma presencial, pois, como estamos trabalhando, ainda

precisamos entregar nossas metas na unidade, o que acaba limitando a participação plena no
evento. Com a realização presencial, teríamos a oportunidade de aproveitar melhor o conteúdo e

o tempo. Além disso, penso que seria interessante oferecer mini cursos específicos para cada
área, com o objetivo de desenvolver ainda mais os profissionais e promover o aperfeiçoamento

contínuo. Outro ponto importante é a criação de cursos de convivência, especialmente voltados
para servidores com mais tempo de casa. Tenho notado que alguns desses servidores

demonstram falta de empatia, ou, em alguns casos, adotam uma postura de superioridade em
relação aos outros colaboradores. Esses cursos poderiam ajudar a promover um ambiente mais

harmônico e colaborativo dentro da equipe.  Acredito que essas ações poderiam trazer
benefícios tanto para os profissionais quanto para a instituição como um todo.

Parabéns pela acolhida que bos foi dada! Com certeza foi de grande clareza para todos e
seremos beneficiados com muitas novas informações.

Gostei muito do Integr@, finalmente pude entender mais da UFAM, dos setores, do trabalho aqui
realizado



Excelente
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E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Muito boa a integração, muito conhecimento transmitido principalmente nas siglas das unidades
acadêmicas e transparência sobre os setores da universidade. Estão de parabéns!!!

Agradeço a formação repassada, pois é muito importante para nós que estamos iniciando o exercício
das nossas atividades de trabalho. Sobre os temas, departamentos e por ser em vídeo com interação
anterior a gravação ajudou bastante no esclarecimento de possíveis dúvidas e de dúvidas que fiquei,
mas foram respondidas após com alguma pergunta de algum colega. Espero poder participar de mais
formações assim, principalmente sendo de um Campus que é fora da sede e a internet não colabora
muito, assim como espero um dia termos formações simultâneas, mas que possamos participar do

mesmo modo.

Muito conhecimento transmitido principalmente quanto as siglas das unidades acadêmicas, e
transparência excelente quanto aos demais setores da universidade. Estão de Parabéns!!!

Algumas informações estavam desatualizadas, pois alguns vídeos eram de 2023, mas não
compromete a excelência que eu dei ao desenvolvimento; talvez quem entrou em 2025 só perceba

isso na prática, mas tirando esse detalhe, o integra foi ótimo e a equipe de organização está de
parabéns! 

Parabéns aos responsáveis pela organização do evento. O que foi passado para nós, novos
funcionários da UFAM, será de grande utilidade.

Considero essa ação mais que relevante, de grande valor; porém, o período em que é oferecida não
ajudou muito, pois a primeira que foi ofertada depois que ingressei na UFAM, foi mais de um ano

após meu ingresso, quando muitas e muitas questões e dúvidas teriam sido resolvidas mais cedo,
caso o curso tivesse ocorrido antes. Mas agradeço pela oportunidade de fazer novamente.



Evento excelente. Parabéns a todos.

A organização do curso está de parabéns pela qualidade das informações oferecidas aos
ingressantes na carreira. 

Para quem está entrando, ficar ouvindo um monte se siglas sem a repetição do nome completo do
setor é muito ruim.

Gostei de tudos os conteúdos

Excelente ação para integração dos novos servidores, pois informa vários procedimentos e
trâmites que ajudam os servidores a administrar sua carreira profissional no serviço público. Como
sugestão, algumas vídeos aulas poderiam ser mais curtas. Isso ajuda o servidor a controlar melhor

seu tempo de participação. Muito Obrigado pelas informações e conhecimentos. 

No segundo dia, ficou um tema sem ser discutido pois na gravação parece que faltou energia e o
professor não pode conectar, creio que deveria ter feito outra gravação somente com este tema

para ser repassado.
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E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

A Ação Integra é importe e fundamental para quem ingressa na UFAM, mas deve ser pensado em
algo direcionado aos servidores que  tomam posso entre os cursos, foi meu caso! Não tive acesso a
muitas informaçoes importantes sobre planos de saúde, previdência e outros assuntos que me vô

obrigado a resolver de olhos vendados e sem saber se estava certo e em alguns casos sem
conseguir contato com os setores e responsáveis que poderiam ajudar!!! me senti desamparado!!!
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Excelentes palestras que nos dão uma noção geral da UFAM, não deixa o servidor novo tão
perdido, foi um ótimo recebimento  dos novos servidores.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

A proposta do evento é maravilhosa. Deixo registradas minhas congratulações à equipe
responsável pelo nítido cuidado em promover, de fato, uma experiência de acolhimento aos novos
servidores. A disponibilização de equipe para registros fotográficos oficiais trazem a sensação de
valorização do momento, ratificando a proposta do evento. As informações sobre os setores para
conhecimento da estrutura e dos serviços da universidade também são fundamentais. Em alguns
dos vídeos, fica ainda mais evidente o papel social do evento no que diz respeito à divulgação da
história tanto da instituição quanto do processo de garantia de direitos aos servidores. Sugeriria,

apenas, aprimorar o coffee break, disponibilizando tempo maior para o mesmo, já que é a
oportunidade de interação mais real entre os servidores no evento. Associado a ele, poderiam ser

entregues as canecas ecológicas com que o antigo DAEST presenteava novos servidores na
PROGESP - além de simbolizar um gesto de carinho da instituição, reforça valores muito

associados ao papel institucional da UFAM, como o do fomento à práticas sustentáveis. Uma mesa
com um servidor disponível para sanar eventuais dúvidas dos recém-chegados e para distribuir

folders informativos sobre a instituição talvez pudesse ser algo positivo, aproveitando a
oportunidade para diminuir a distância com a própria PROGESP. Enfim, promover um ambiente de
maior interação durante o coffee break, de forma natural, por meio de ações que estimulem esse
dinamismo. Por fim, agradeço a oportunidade de ter participado do evento e desejo ainda mais

sucesso nos próximos. 

Gostei muito. Muito importante para minha formação

Treinamento foi ótimo, parabéns!

O curso foi muito proveitoso, eu aprendi muito sobre as possibilidades para a minha carreira na
UFAM.
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A ação foi fundamental para começar a conhecer a UFAM e ajudou a sanar inúmeras dúvidas.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Entendo que este acolhimento feito pela PROGESP é fundamental para o desenvolvimento de
docentes e técnicos. Excelente programa. As informações foram bem explicadas e serão muito úteis

para o dia a dia na instituição.

Sugestão: Gravar novamente alguns vídeos que foram realizados em dias que internet estava com a
conexão comprometida. Isso porque muitas falas ficaram difíceis de entender devido a falha na

conexão.

Parabenizo a realização do evento no acolhimento de novos servidores/as

Palestras muito relevantes e ótima condução dos assuntos por conta dos apresentadores e
Palestrantes.

Acredito que a ação poderia ser mais proveitosa se fosse realizada de forma presencial, pois, como
estamos trabalhando, ainda precisamos entregar nossas metas na unidade, o que acaba limitando a
participação plena no evento. Com a realização presencial, teríamos a oportunidade de aproveitar

melhor o conteúdo e o tempo.


